No.	Acuerdos
JE115-07	La Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Distrito Federal, con fundamento er los artículos con fundamento en el artículo 9 fracciones IX y X del Reglamento de Organización y Funcionamiento de la Junta Ejecutiva, y con el propósito de contar con más tiempo para analizar los documentos de la sesión, aprueba declarar en sesión permanente este órgano colegiado y decretar un receso. Aprobado por unanimidad.
JE116-07	La Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Distrito Federal, se da por enterada de la Información sobre el número de funcionarios inscritos, participantes evaluados en los cursos "Ética Pública", "Administración de Documentos Gestión de Archivos" e "Introducción a la Ley de Transparencia y Acceso a Información Pública del Distrito Federal".
JE117-07	La Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Distrito Federal, se da por enterado del Acta de Calificaciones y la Estadística de Resultados de Asistencia Evaluación del Curso "Administración de Documentos y Gestión de Archivos" de Programa de Formación y Desarrollo del Personal Administrativo 2007.
JE118-07	La Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Distrito Federal, en cumplimiento de actividad 15, del numeral 6.1.2. Calendario de actividades 2007 para la normalización curricular de los miembros del Servicio Profesional Electoral en el Tronco Común y en los cursos de los programas de formación y desarrollo 2002, 2005 y 2006, del Programa de Formación y Desarrollo del Servicio Profesional Electoral 2007, aprueba los dictámenes que emite el Centro de Formación y Desarrollo correspondientes a los instructores Mtra. Dulce Maria Peralta González Rubio, Mtro. Alexander Toirac García, Mtra. Patricia Mera Ríos, Dr. Miguel Ángel Granados Atlaco, Ramón Norberto Galindo Villasana, Lic. Gustavo Anzaldo Hernández, quienes participarán en los Cursos de Normalización Curricular previstos en el mencionado programa. Aprobado por unanimidad.
JE119-07	La Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Distrito Federal, en cumplimiento de la actividad 15, del numeral 6.1.2. Calendario de actividades 2007 para normalización curricular de los miembros del Servicio Profesional Electoral en Tronco Común y en los cursos de los programas de formación y desarrollo 200 2002, 2005 y 2006, del Programa de Formación y Desarrollo del Servicio Profesional Electoral 2007, aprueba el dictamen que emite el Centro de Formación y Desarrollo correspondiente al instructor Dr. Miguel Ángel Granado Atlaco, quien impartirá el Módulo 4 "Autoridades Electorales Locales en el Distri Federal" del tronco común del mencionado programa. Aprobado por unanimidad.
JE120-07	La Junta Ejecutiva del Instituto Electoral del Distrito Federal, en cumplimiento de actividad 18, del numeral 6.1.2. Calendario de actividades 2007 para normalización curricular de los miembros del Servicio Profesional Electoral en Tronco Común y en los cursos de los programas de formación y desarrollo 200 2002, 2005 y 2006, del Programa de Formación y Desarrollo del Servicio Profesional Electoral 2007, aprueba los materiales de estudio que se utilizará en los cursos del proyecto de normalización curricular siguientes: • Manual del curso Estadística Aplicada, elaborado por la División de Educación Continua de la Facultad de Psicología de la UNAM. • Manual del curso Negociación y Solución de Conflictos, elaborado actualizado por al División de Educación Continua de la Facultad de Psicología de la UNAM. • Antología y Guía de Estudio del curso Desarrollo de Habilidades de Pensamiento, revisado y validado por la División de Educación Continua de

Facultad de Psicología de la UNAM.
 Manual del curso Elaboración de Informes, elaborado y validado División de Educación Continua de la Facultad de Contaduría y Adminis de la UNAM.
 Compilación de lecturas del curso Hermenéutica y Argumentación Juactualizada en coordinación con el Dr. Miguel Ángel Granados Atlaco. Compilación de lecturas del curso Medios de Impugnación en el la
Federal, integrada en coordinación con el Lic. Gustavo Anzaldo Hernáno Aprobado por unanimidad.